
第１７７回石川県都市計画審議会（書面開催）議事録 

 
 令和６年１月１８日（木）に開催を予定しておりました審議会は、今月１月に発生した能

登半島地震対応のため、書面にて開催することとしました。 

 
１．令和６年１月１５日（月）書面による審議依頼 

 
２．令和６年１月２６日（金）回答期限 

 
３．書面表決を行う議案 

   議第１６１９号 白山都市計画道路の変更について 

   議第１６２０号 加賀都市計画下水道の変更について 

   議第１６２１号 白山市倉部町地内における特殊建築物の位置について 

 
４．委員の出欠 

 書面表決書による回答をもって出席とし、下表のとおり過半数の出席により審議会は成

立した。 

 
区 分 ⽒ 名 出 ⽋ 

 

 

 

条例第 2 条第 2 項 

第 1 号委員 

（学識経験者） 

池本 良子 出 

川上 光彦 出 

砂塚 隆広 出 

髙山 純一 出 

田尻 純江 出 

中村 明子 出 

西条 旨子 出 

端  久美 出 

山口 範子 出 

条例第 2 条第 2 項 

第 2 号委員（関係行政機関の職員） 

川合 規史 出 

遠藤 仁彦 出 

条例第 2 条第 2 項 

第 3 号委員（市町村の長を代表する者） 

村山  卓 出 

矢田 富郎 出 

 福村  章 出 

稲村 建男 出 

紐野 義昭 出 

一川 政之 出 

条例第 2 条第 2 項 

第 5 号委員（市町村の議会の議長を代表する者） 

高   誠 出 

七田 満男 出 

条例第 3 条第 1 項委員（臨時委員） 細田  正 出 

 

条例第 2 条第 2 項 

第 4 号委員（県議会議員） 



 

５．審議の結果 

 

 

議案番号 

 

議 案 

 

審議結果 

内 訳 

承認 

（名） 

否認

（名） 

議第１６１９号 白山都市計画道路の変更について 承認 ２０ ０ 

 

委員からの意見・質問等 

委員名 主な意見・質問 事務局（回答） 

川上 光彦 「一時停止」見落しによる交通

事故発生可能性あり。「一時停止」

標識の視認性を向上させる。 

ex.大きくする、夜間光るようにす

る、など 

3・5・27 号金沢小松線と市道宮

保開発線との交差点につきまして

は、現状、米永町方面からの車両

に対しては「止まれ」の標識に加

えて電光掲示板が、一木交差点か

らの車両に対しては「止まれ」の

標識のみが設置されております。 

 事業実施の際は、頂戴したご意

見を踏まえ、「止まれ」の標識の

改善や路面表示により視認性の向

上を図る等、警察等と協議を進め

てまいります。 
 

 
 
 
 
 

 

議案番号 

 

議 案 

 

審議結果 

内 訳 

承認 

（名） 

否認

（名） 

議第１６２０号 加賀都市計画下水道の変更について 承認 ２０ ０ 

 

委員からの意見・質問等 

「なし」 

 

 
 
 
 
 



 
 

 

議案番号 

 

議 案 

 

審議結果 

内訳 

承認 

（名） 

否認

（名） 

議第１６２１号 白山市倉部町地内における特殊建築物

の位置について 

承認 ２０ ０ 

 

委員からの意見・質問等 

委員名 主な意見・質問 事務局（回答） 

川上 光彦 修景のための植栽は道路

側が望ましい。協議段階で

そういったことをお願い、

指導できる根拠を整備でき

るとよい。 

当該施設につきまして

は、工業立地法や地区計画

等による緑化の義務付けが

ないことから、「敷地の周囲

は、緑地の保全等を行う」

よう、協議の際にお願いし

ているところです。 

 今後は、頂戴したご意見

を踏まえ、より一層修景に

配慮した植栽配置を検討し

ていただけるよう、助言・

指導してまいります。 

田尻 純江 処理施設の出入口は稼働

時間外での侵入対策はどの

ようになっていますか。安

全なバリケード（柵）があ

るとは思い、まず気になり

ました。 

現状は稼働時間にかかわ

らず出入口の閉鎖はしてい

ません。 

 今後は、頂戴したご意見

を踏まえ、事業者にて出入

口に単管バリケードを設置

し、侵入対策を行うことと

しております。 
 

 


